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前回の概要前回の概要

＜第２回会議の概要報告＞

＜アンケート結果報告＞

 ９-０
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＜第２回　海岸づくり会議の概要＞＜第２回　海岸づくり会議の概要＞
９-１

第２回 鴨川沿岸 海岸づくり会議（参加 約90名）
（午前の部）
　・　鴨川沿岸の環境、漁業、利用について（情報交換）
（午後の部）
　・　会議の趣旨説明、参加者紹介
　・　鴨川沿岸の現状と課題について（専門家より解説）
　・　意見、情報交換

会議の会議の

内容内容

漁業や観光、レジャー、市民の憩いの場として貴重な海岸線を、侵
食などから守り、ふるさとの自然を将来に残してゆくため、鴨川沿
岸（前原海岸・東条海岸）の保全と有効活用をテーマに、専門家と
市民の皆さんを交えた意見交換を行いました。
　２回目の今回は、市民の方々に海岸利用に関する情報提供を頂
くとともに、海岸および漁港の現状と課題についてご紹介しました。

会議の会議の

趣旨趣旨

2004年3月7日（日曜日）
　鴨川市役所　７階会議室　　（10:30～12:00、13:30～16:30）

日時日時

場所場所
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＜会議の様子（午前）＞＜会議の様子（午前）＞
９-２

＜情報提供を頂いた方々＞
写真左から
　相原聡子さん
　橋本みつ子さん
　上田真寿夫さん

　

事務局撮影

事務局撮影
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＜会議の様子（午後）＞＜会議の様子（午後）＞ ９-３
　

　

　

　

　鴨川市役所７F会議室にて

事務局撮影 事務局撮影

事務局撮影
事務局撮影
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＜会議の内容＞＜会議の内容＞
９-４

フリーディスカッション（質疑応答）
　　・　上記解説に関する情報、ご意見
　　・　その他、海岸に関する情報、ご意見

③③

海岸、漁港の現状について
　　・　会議の趣旨説明、参加者紹介
　　・　鴨川沿岸の越波や被害の状況について（宇多氏）
　　・　鴨川漁港の現状と課題について（宇多氏）

午後午後

海岸利用者からの情報提供
　　・　沿岸の植物について（相原聡子氏）
　　・　鴨川の漁業について（橋本みつ子氏）
　　・　海岸の利用について（上田真寿夫氏）

午前午前
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＜参加者からの主な質問＞＜参加者からの主な質問＞
９-５

・漁港を整備したが、現状では使えていないが？

・船揚げ場はいつ頃使えるようになるか？

・一度設置された構造物を移動した事例は？

・堆積した砂を移動させる方法はあるか？

・地球温暖化による侵食への影響は？

・波除堤の設置に対しては（専門家から）？

・ヨットを泊めている方を漁港として使えないか？

・漁港の入口にゲートを設けては？
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＜アンケートについて＞＜アンケートについて＞ ９-６

対応対応（検討中も含む）（検討中も含む）アンケートの主なご意見アンケートの主なご意見

○ホームページ開設

○現象の解明を継続

　（第３回で方策を提案）

・少しでも砂がつくような案を

・人工リーフ（の設置）はどうか

・人の利ばかりでは解決にならない

・この海をきれいなまま残したい

・消波工は入れない方が良い

・じっくりと色々な方法を考えたい

・今考えられる最良の方法を提案して

・シーワールド前の堤防が心配

（会議開催へのお礼も頂きました）


